

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Plaisance-du-Touch

Publié le 22/01/2017 à 03:50, Mis à jour le 22/01/2017 à 09:07

Concert du Nouvel An par les Chœurs de Plaisance



Les Chœurs de Plaisance , ensemble vocal classique./Photo DDM, C.C.

L'ensemble vocal les Chœurs de Plaisance se produira dimanche 22 janvier, à 15 h 30, à la salle Onyx de l'Espace Monestié en proposant leur concert du Nouvel An. Ce sera un voyage musical à travers l'Amérique Latine. Sous la baguette de Mariano Sans, en compagnie du chœur Nueva Alborada dirigé par Alexandra Enjalbert, et accompagnés par les cinq musiciens de l'ensemble Cuerda y Voz (guitares, percussions, flûtes andines, guitarron mexicain) résonneront la célèbre «Misa Criola» et la «Navidad Nuestra» du compositeur argentin Ariel Ramirez. Bien que la Misa Criola comporte les parties de la liturgie catholique, elle est rendue plus vivante par ses mélodies, ses rythmes empruntés au répertoire populaire sud-américain. Quant à la Navidad, elle est connue surtout pour l'une de ses mélodies, reprise en 1968 par le chanteur français Gilles Dreu, dans sa chanson «Alouette». Ensuite les choristes interpréteront la «Misa por un Continente». Elle dénonce l'oppression des dictatures en Amérique Latine. Ce concert donnera aussi l'occasion au public de découvrir le folklore argentin. En effet, les danseurs du groupe De Mi Tierra dirigé par Gustavo Gomez, professeur de tango et de danses folkloriques, accompagneront chanteurs et musiciens. Voilà un spectacle haut en couleur et dépaysant à ne pas manquer qui certainement réjouira l'auditoire.

Prix des places : à l'entrée 12 € et 10 € en prévente à la librairie « Lire aux éclats » 26 avenue des Pyrénées, tel : 05 61 07 30 46.